

生徒も地域も学校も 光り輝く大川内中の秋のCS

【学校運営協議会各プロジェクトチームの主な取り組み】

○家庭授業[郷土料理の調理](10月26日)…市食生活改善推進委員の方々の御協力で、郷土料理を調理しました。



～感想～

今日は、鹿児島の郷土料理を3種類作ることができてとても楽しかったです。ねぎやしいたけを切ったり、がねを揚げたりして、いい体験になりました。皆さんに様々なアドバイスをもらいながら切ることができました。がねを揚げてとどきの時間などが難しかったけれど、「上手にできたね。」と言われてとても嬉しかったです。特に私はがねが一番おいしく感じました。家でも、今日習ったことを生かして、家族と一緒に作りたいと思います。今日は本当にありがとうございました。

○大川内中学校 収穫祭(11月12日)…米作り体験や紙漉体験、CS活動でお世話になっている地域の方々をお招きし、収穫祭を行いました。日頃の感謝の思いを伝えようと、みんな一生懸命取り組みました。



地域の方々のご協力のおかげで今年も美味しいお米を収穫できました!



9月～10月前半も、コミュニティ・スクールにかかわる活動を多く実施しました。地域、保護者の方が様々な活動に参加し共に汗をかきながら、大川内中学校の子どもたちが積極的に活動することができ、活動に参加した全ての方々の笑顔が光り輝いていました。これからも「人も自然も学校も光り輝くコミュニティ・スクール」をめざして活動していきます。ご協力・ご支援ありがとうございました。